

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 10 mai 2022

De nombreux bénévoles ont nettoyé dans Beaubassin-est

Merci aux nombreux bénévoles qui ont participé à la journée de nettoyage communautaire de Beaubassin-est le samedi 7 mai ainsi qu'à la journée de nettoyage à l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc le jeudi 5 mai. Les groupes de bénévoles ont réussi à nettoyer plusieurs endroits dans la communauté.

Lors de la journée du 5 mai, tous les élèves et les membres du personnel de l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc ont ramassé les déchets au bord des chemins et aux alentours de l'école. À la fin du grand nettoyage, Beaubassin-est a remis un chèque de 500\$ au conseil des élèves pour leur aide dans le nettoyage.

Pendant la journée de nettoyage du 7 mai, plus de 120 personnes ont nettoyé dans tous les coins de la communauté rurale, à Haute-Aboujagane, Grand-Barachois, Boudreau-Ouest, Cap-Brûlé, Cormier-Village, Portage, Petit-Cap et sur la Route 15. Afin de souligner la participation de nos groupes de bénévoles, nous avons donné plusieurs certificats-cadeaux d'une valeur de 20\$ au Jack's Pizza.

Le personnel de Beaubassin-est a fait le tirage au sort de deux (2) bicyclettes, deux (2) montres Smart Watch et un (1) Fitness Tracker. Les gagnants des deux bicyclettes sont Arthur Gallant et Ricky Laboissonière. Les gagnants des montres Smart Watch sont Romina Joseph et Bill Allanach. Enfin, la gagnante du Fitness Tracker est Christine Gallant.

Grâce à nos bénévoles, la journée de nettoyage communautaire de Beaubassin-est fut encore une fois un grand succès; un gros merci à tous les participants!

-30-

Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry

Directrice des communications / Greffière adjointe

Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca

Internet : beaubassinest.ca

Facebook : @Beaubassinest